

HOSPITAL DE SAN LAZARO

1661. 17 marzo.

Ignacio de Urbaneja se ofrece a cuidar a los lazarinos "que se recogieron a una cada que está cerca del parage de la Ccaleta donde está Diego Pareja enfermo del dicho mal, y que "hará una casa capaz para ello con las limosnas que se recojan.."

Se ofrece a ser hermano mayor de los lazarinos para que vaya en aumento dicha casa etc.

Se acuerda.

Y desde bastante antes hay diferentes acuerdos sobre los leprosos: elección de terrenos en Peña Pobre, etc.

1662, 16 marzo.

Urbaneja pide se le entreguen las limosnas recogidas.

1662, 19 marzo.

Comisarios para recoger a los atacados del mal.

